

各地で熱い戦い!

盆野球大会

毎年恒例の「盆野球大会」が、各地で行われました。どのチームも勝利を目指して奮戦しました。

◆中山地区

(8月14日・22チーム参加)

中山野球場ほか4会場で親睦と交流を深めました。決勝は雨の中で行われ1対1の熱戦でしたが、雨がひどくなり両チーム優勝となりました。

【優勝】塩津 南御崎

【第3位】長野 上市



雨の中の決勝戦 (中山地区)

◆名和地区

(8月14日・9チーム参加)

名和地区は1部に7チーム、レクリエーションの部に2チームが出場。レクの部は仲良く両チーム優勝、1部は1点を争う好ゲームを制し、小竹ローリングスが3連覇を成し遂げました。

(1部)

【優勝】小竹ローリングス

【準優勝】西坪クラブ

【第3位】オール名和

庄内スポ少OBJr

(レクリエーションの部)

【優勝】軍鶏 23年會



1部優勝の小竹ローリングスチーム (名和地区)

◆大山地区 (所子地区)

(8月14日・12チーム参加)

第60回目を迎えた所子地区野球大会は、谷野俊紀大会長(所子分館長)による始球式で開幕し、12チームが優勝旗を目指して競いました。

【優勝】中高3区

【準優勝】国信A

【第3位】大山口 平木

★殊勲選手賞

庄司 豊 (中高3区)

神坂 聡 (中高3区)

★敢闘賞

後藤 稔 (国信A)

提嶋健太 (国信A)



大会長による始球式 (所子地区)

○大山地区 (高麗地区)

(8月15日・8チーム参加)

高麗地区ふれあい野球大会には8チームが出場。決勝戦は途中で雨となりましたが、どのチームも熱い戦いを繰り広げました。

【優勝】平田

【準優勝】妻木

【第3位】保田 稲光・富岡



お互いの健闘をたたえあいました (高麗地区)

子どもたちのために役立てて



寄付金を町長に手渡す後田社長 (右)

長田にあるサングレス株式会社(後田善通取締役社長)から「子どもたちの絵本の購入に役立ててほしい」と、9月11日、20万円の寄付をいただきました。子ども向けの図書購入費の寄付は平成4年から毎年続けていただいております。今年で17年目になります。

バレーボール大会

8月24日(日)、第4回大山町バレーボール大会が大山農業者トレーニングセンターおよび大山中学校体育館で行われました。当日は19チームが出場し、熱戦を繰り広げました。

大会結果は次のとおりです。

【優勝】種原

【準優勝】荘田

【第3位】大山口 赤松

